

La Semana.

TopFive

Envíos forestales de Ñuble acumulan alza de 40,5%

1



Noticia Relacionada

Entre enero y abril de 2025, las exportaciones silvoagropecuarias de la región de Ñuble acumulan un total de US\$ 492,8 millones, lo que representa un incremento de 22,1% en comparación con los US\$ 403,7 millones de igual periodo del año pasado, según datos de la Dirección de Aduanas.

La expansión se explica principalmente por el buen desempeño de la industria forestal, que luego de enfrentar una crisis en 2023, con una fuerte caída de los envíos de celulosa y madera, el año pasado comenzó a recuperar sus niveles históricos, con positivos resultados en 2024 y en el primer cuatrimestre de 2025; lo que contrasta con el modesto incremento de las exportaciones agrícolas de la región, de 0,6% en comparación con igual periodo de 2024.

Nuevo accidente fatal en ruta Chillán-Yungay

2



Noticia Relacionada

Fue en el kilómetro 12, de la Ruta N-59-O, donde se produjo el primer accidente fatal, en lo que va del año, en el llamado camino a Yungay o "Ruta de la Muerte" como la bautizaron hace más de una década. Fue precisamente esa mala fama la que motivó a los vecinos San Ignacio, Pemuco, El Carmen o Yungay a presionar a las autoridades para que intervinieran el tramo, con mejores luminarias, ensanchamiento de calzadas, señaléticas, rediseño de cruces y reductores de velocidad. Pero el MOP ha tenido que enfrentar algunas complejidades como replantear el diseño (hecho originalmente por MOP Biobío, cuando Ñuble era provincial) y aumentar los recursos inicialmente calculados. Al final, el proyecto se dividió en 14 etapas, de las cuales solo una se encuentra concluida.

Otros cuatro imputados por caso red de pedofilia

3



Noticia Relacionada

El caso de "Belén Esnaola", como llamaban a una menor en redes sociales para invitar a hombres que quisieran ser parte de orgías promovidas por su padrastro -el profesor de Teología Marco Orellana Basaes (condenado a presidio perpetuo más otros 38 años de cárcel), se convirtió en el caso más escabroso de pedofilia que se conozca en los últimos años en Ñuble, y que ya tiene a 13 condenados. Primero fue su madre y otros tres hombres que participaron de estas orgías, cuando la niña tenía entre 12 y 17 años, y luego, en 2024, el padrastro. En tanto, el miércoles pasado, la PDI detuvo a otras cuatro personas, todos hombres de entre 30 y 53 años, sin conexión entre sí, luego que lograra identificarlos al revisar los videos incautados desde el computador de Orellana Basaes.

Gremio lechero local pide acceso a financiamiento

4



Noticia Relacionada

Mayor acceso a financiamiento bancario para inversión en las lecherías a nivel predial pidió la Asociación Gremial de Productores de Leche (Aproleche) Ñuble. Su presidente, Álvaro Salinas, indicó que el gremio "realizó un catastro de socios activos, visitando cada una de las lecherías y luego nos reunimos con el seremi de Agricultura y con la Facultad de Ciencias Veterinarias de la UdeC, para iniciar la primera mesa lechera regional. En estas visitas se diagnosticó que la principal necesidad es financiamiento para inversiones en infraestructura, equipamiento y masa ganadera. Según manifestó el dirigente, las "altas tasas de interés" que ofrecen los bancos, así como otras exigencias -garantías, por ejemplo-, hacen muy difícil el acceso a créditos para los productores lecheros de la región.

95% de avance lleva el nuevo hospital regional

5



Noticia Relacionada

Un 95% de avance alcanza la infraestructura del nuevo hospital regional de Ñuble. El nuevo complejo hospitalario, cuya inversión supera los 250 mil millones de pesos, avanza sin inconvenientes hacia su puesta en marcha, prevista para el próximo año.

En materia de equipamiento, de los 65 mil millones de pesos destinados, el 51% ya ha sido adjudicado, evidenciando también un importante avance en el proceso de implementación. A esto se suman más de 11 mil millones de pesos que actualmente se encuentran en etapa de licitación o evaluación, lo que refleja el ritmo sostenido del proyecto para dotarlo de tecnología e infraestructura de alto estándar, destacó la Dra. Luz María Morán, directora del Hospital Clínico Herminda Martín.